



Aufruf an Priener GeschÄftsleute: Krippenlandschaft im Schaufenster

Beitrag

Vor Ä¼ber zehn Jahren hatte die GÄstefÄ¼hrerin Helga SchÄ¶mmer das â??Kripperl-Schauenâ??. mit einer Ä¼berwiegend privaten Sammlung, ins Leben gerufen. Von der Idee begeistert, beteiligten sich mehr und mehr Priener GeschÄftsleute. Auch 2022 startet die Prien Marketing GmbH (PriMa) den Aufruf an Ladenbesitzer die unterschiedlichsten Krippen aus den Kellern und Speichern zu befreien und ab dem ersten Advent in den Schaufenstern der Marktgemeinde zu prÄ¶sentieren.

Anmeldung bis Montag, 24. Oktober 2022 bei der PriMa, Magdalena Berka, Telefon +49 8051 6905-10 oder mberka@tourismus.prien.de. Der â??Priener Kripperlwegâ?? mit den jeweiligen Ausstellungsorten wird zeitnah auf der Internetseite www.tourismus.prien.de und in dem Christkindlmarkt-Flyer dargestellt.

Text und Bildrechte: Prien Marketing GmbH



Kategorie

1. Wirtschaft



Schlagworte

1. Advent
2. Krippen
3. Prien am Chiemsee